

CANALES:

Para que nuestro servicio llegue a nuestros clientes, lo que haremos será crear una página web, ese será nuestro canal principal para llegar a la gente. Hemos decidido que sea este ya que nos parece el más adecuado para poder ponernos en contacto tanto con los alumnos como con los profesores. Pero a parte de la página web también tenemos otras vías, como las redes sociales, tendremos una cuenta de Instagram para poder llegar a más gente y para resolver dudas pero para aquellos que no tengan redes sociales pueden comunicarse y preguntarnos cualquier cosa a través del correo electrónico. Otra idea que tenemos es pegar carteles en la calle. Además de esto, para nosotras es importante que dentro de los colegios se realicen charlas en las aulas para animar a los alumnos a que se apunten a las clase. También nos parecen un punto clave las entrevistas que tienen los profesores, de los centros, con los padres ya que en ellas pueden recomendarles nuestro proyecto.

Por último, cuando obtengamos los suficientes beneficios haremos un anuncio en YouTube y otro para poner en el periódico, con el objetivo de llegar a más centros de España.